

Mudik Lancar, Charly Van Houten Ucapkan Terima Kasih ke Polresta Cirebon Polda Jabar

A. Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 26, 2023 - 12:44



KAB. CIREBON - Artis Charly Van Houten merasakan mudik lancar saat pulang ke Cirebon pada Lebaran tahun ini. Charly pun memberi acungan jempol kepada jajaran Polresta Cirebon Polda Jawa Barat (Jabar).

"Terima kasih kepolisian, terutama Polresta Cirebon, saya mendapat kelancaran dan kenyamanan saat mudik tahun ini," ungkap penyanyi ternama ini dalam videonya.

Menurut Charly, Operasi Ketupat Lodaya 2023 sangat menguntungkan masyarakat, khususnya para pemudik. Lewat arahan tim gabungan, arus mudik lancar dan aman.

Sebagai putra Cirebon, dirinya tentu selalu mudik saat Lebaran. Sama seperti jutaan orang yang mudik, ia memang membutuhkan kelancaran dan kenyamanan dalam perjalanan.

"Lebaran momen berkumpul dengan keluarga di kampung halaman. Saya pastinya mudik ke Cirebon. Tahun ini, perjalanan lancar dan sampai tujuan dengan aman," lanjut dia.

Atas apresiasi Charly Van Houten, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H., menyampaikan terima kasih atas apresiasi yang diberikan masyarakat.

"Fokus kita tentu kelancaran, keamanan dan meminimalisir kecelakaan. Kami bekerja sama dengan TNI, instansi pemerintah dan elemen lainnya, melakukan operasi kemanusiaan," katanya.

Pihaknya ingin memastikan para pemudik lancar dalam perjalanan dan sampai ke rumah masing-masing dengan selamat sehingga bisa berlebaran bersama keluarga.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., MH menyampaikan terima kasih kepada para pemudik yang patuh terhadap arahan-arahan dari petugas gabungan di lapangan.

"Kami selalu mengingatkan kepada pemudik untuk tidak memaksakan melanjutkan perjalanan ketika sudah berjam-jam berkendara. Pemudik disarankan untuk istirahat di posko-posko atau tempat istirahat," jelas Kapolresta Arif Budiman.

Kelelahan yang menyebabkan pengemudi mengantuk, menjadi salah satu faktor terjadinya kecelakaan. Untuk itu, istirahat menjadi keharusan bagi pemudik agar perjalanan tetap dalam kondisi fit.

Agus